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DESPACHO: 

APROVADO. 

Considerando notícia publicada no Portal do 
Governo do Estado d São Paulo, em 25/01/2019, informando que o 
Imposto sobre pedágio rendeu mais de meio bilhão para prefeituras 
paulistas em 20 18; 

Considerando que o ISS-QN (Imposto Sobre 
Serviço de Qualquer Natureza) que incide sobre as tarifas de pedágio tem 
representado importante recurso para os 272 municípios atendidos pelos 
8,4 mil quilômetros de rodovias estaduais paulistas sob concessão; 

Considerando que Balanço da Agência de 
Transporte do Estado de São Paulo (ARTESP) mostra que no ano de 2018 
o repasse total atingiu R$ 509,9 milhões e, que, nos últimos dez anos as 
prefeituras já foram beneficiadas com R$ 4 bilhões a título de repasse do 
imposto recolhido pelas concessionárias; 

Considerando que a alíquota do imposto é 
definida por legislação municipal e o repasse é feito proporcionalmente à 
extensão das rodovias sob concessão que atravessam o município. E, como 
não se trata de uma "receita carimbada", as administrações municipais 
podem empenhar os recursos recebidos em qualquer segmento que julgar 
prioritário como saúde, segurança, educação ou infraestrutura urbana. 

Considerando que na região de Ribeirão Preto, 15 
prefeituras foram beneficiadas com R$ 19,7 milhões sses 
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provenientes do Imposto Sobre Serviço de Qualquer Natureza (ISS-QN), 
que incide sobre as tarifas de pedágio, no ano de 2018. 

Considerando que Araraquara recebe o repasse de 
ISS-QN que incide sobre as tarifas do pedágio instalado no km 282,4 da 
Rodovia Washington Luís (SP-31 0), sob concessão da AB Triângulo do Sol; 

Requeremos à Mesa, satisfeitas as formalidades 
regimenta is, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, fazendo
lhe sentir a necessidade de encaminhar as seguintes informações à esta Casa 
de Leis: 

Qu'al · o valor repassado ao mumc1p1o de 
Araraquara em 2018 referente ao ISS-QN que incide sobre as tarifas do 
referido pedágio localizado no km 282,4 da Rodovia Washington Luís? 

- Qual a destinação detalhada dos recursos 
supracitados repassados ao município de Araraquara? 

Sala de sessões Plínio de Carvalho, 30 de janeiro de 2019. 
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